

INFORMACION RELIGIOSA

MONSEÑOR AÑOVEROS, ¿ARZOBISPO DE BURGOS?

MADRID, 6. (INFORMACIONES.) — La Comisión Episcopal de la Reconciliación se ha reunido hoy en un intento de seguir limando discrepancias entre los diversos sectores del Episcopado. En torno a una mesa se han sentado, por segunda vez, dos obispos de cada uno de los sectores de la Conferencia Episcopal, presididos por los cardenales de Madrid y de Toledo. Por el «ala conservadora» están presentes monseñor Castán (Guadalajara) y Temiño (Orense); por el «ala progresiva», monseñores Osés (Huesca) y Dorado (Cádiz), y por el centro, monseñores Cirarda (Córdoba) y López Ortiz (vicario general castrense).

Por cierto, que en Burgos

corren rumores de que cesaría próximamente fray José López Ortiz como vicario general castrense y que este puesto sería ocupado por el arzobispo de Burgos, monseñor García de Sierra. Es más, «La Voz de Castilla» indica que para sucederle en la sede burgalesa «vendrá un prelado que en los últimos meses ha sido protagonista periodístico a nivel nacional e internacional». Con esta «pista» parece claro que, a juicio del diario burgalés, el nuevo arzobispo de Burgos sería monseñor Añoveros. Es un rumor.

Monseñor Guerra Campos, obispo de Cuenca —que también es con frecuencia protagonista de la actualidad intraccesial— se ha enzarzado en una polémica con «Vida Nueva», a propósito de la publicación en el «Boletín» de su diócesis de documentos del Episcopado y del Gobierno de cuando él era secretario de la Conferencia Episcopal. Y ahora acaba de dictar una orden en el «Boletín» por la

que establece que todos los centros académicos de la diócesis conqense deberán solicitar autorización del Obispo para el empleo de los textos de religión el próximo curso.

Mañana se reúne la Comisión Permanente del Episcopado en El Escorial. Tendrá probablemente especial interés el informe que presentará ante los obispos el presidente de la Conferencia, cardenal Enrique y Tarancón. Es probable que, de alguna manera, se trate en esta reunión de las relaciones Iglesia-Estado, y de cómo andan las cosas en torno a la deseada revisión del Concordato. Por lo demás, el centro de la reunión episcopal será la preparación del temario de la próxima asamblea plenaria, que estará dedicada a la evangelización aquí y ahora. También es posible que se aborde la reforma del Reglamento de la Comisión Permanente, con la idea de agilizar sus trabajos.